Mercados y Cotizaciones Ibex 35 M.Continuo Empresas Economía Tecnología EcoUrban EcoRetail Opinión Podcasts ■ Empresas > Alimentación Sanidad Energía Finanzas Construcción Telecos Transporte



Conoce una forma de liquidar las deudas sin pedir más préstamos

_ .

Felipe Benjumea y la familia Delclaux desarrollarán un electrolizador para Ecopetrol

 Representantes de la petrolera colombiana han acudido a Sevilla para las primeras pruebas





Doctores de Colombia Desconcertados: las Nuevas e Increíbles Gominolas de CBD Arrasa...

ealthyday.online

Recomendado por Outbrain

Recomendado por Outbrain

Rubén Esteller

15/02/2022 - 18:29

El ex presidente de Abengoa, Felipe Benjumea, junto con la familia Delclaux -a través de su vehículo Tekpolio- han llegado a un acuerdo a través de su empresa H2B2 para suministrar a la petrolera colombiana Ecopetrol el diseño y desarrollo de un electrolizador industrial.

Yeimy Báez, vicepresidente de Ecopetrol de Gas, y Ernesto Gutiérrez de Piñeres, vicepresidente Digital, se han desplazado hasta el centro de desarrollo tecnológico de H2B2 en Sevilla, donde se ha fabricado y ensamblado el electrolizador para presenciar las primeras pruebas técnicas del equipo.

La tecnología de hidrógeno verde forma parte de la estrategia de diversificación energética que Ecopetrol está incluyendo en su plan de descarbonización, el cual contribuirá positivamente a la protección del medio ambiente.

Florancio Forrera conneciare delegado de LIODO, subreva que "se trata de



Doctores de Colombia



un proyecto ambicioso y necesario de descarbonización en la que la energía del hidrógeno juega un papel destacado, y en la que H2B2 participa con una tecnología puntera".

Por parte de Ecopetrol, Yeimy Báez señala que "se está dando en Sevilla un primer paso de muchos en esta construcción de futuro". Asimismo, Ernesto Gutiérrez de Piñeres ha destacado la importancia de este hito para Ecopetrol en su estrategia de transición energética, así como en la evolución del modelo de ciencia, tecnología e innovación de la compañía. "Este electrolizador nos va a permitir adquirir capacidades, conocimiento y, sobre todo, dar un paso hacia adelante en nuestra estrategia de transición energética en el Grupo Ecopetrol y en Colombia".

ΔD



aviso de CaixaBank que está afectando a la mayoría ...



Estos son los nuevos efectos secundarios detectados en las vacunas de ...



El comité de empresa de Almussafes sella el acuerdo con Ford y la ...



Raül Blanco: "En España vamos a optar a proyectos para poder fabricar



Así son las secuelas típicas de la variante ómicron: cuánto tardan ...

. .

Descárguese la última revista de Energía

El electrolizador fabricado por H2B2, tiene la capacidad de dispensar hasta 647 kg de hidrógeno 100% renovable al mes en un funcionamiento continuo 24/7. "Esta tecnología puede evitar la emisión de hasta 6 toneladas de CO2 al mes.

Relacionados

HyDeal España: el hub de hidrógeno renovable más grande del mundo

CAF e Iberdrola se unen para impulsar el tren de hidrógeno verde

Redexis se une a Aqualia y Repsol para almacenar hidrógeno

El fondo de Copenhague lanza un megaproyecto de hidrógeno con Naturgy, Enagás, Fertiberia y Vestas









Abengoa



Colombia





COMPARTE ESTA NOTICIA

f 🏏 🛅

Contenido patrocinado









Asesora2 Servicios legales - Granada 691 430 560

Smartfeed AQUI CERCA



Doctores de Colombia Desconcertados: las Nuevas e Increíbles Gominolas de CBD Arrasan en Bogotá



Cómo pagarte los últimos años de jubilación si no tienes



Conoce una forma de liquidar las deudas sin pedir más préstamos



Pérez Castillo Abogados

Servicios legales - Málaga 685 195 406

anuncios locales por ©



Médicos Desconcertados: El Nuevo Aceite de CBD que Arrasa en España



Renfe convoca una oferta de empleo público para incorporar a casi 1.000 trabajadores



Díaz rompe el diálogo social



[Fotos] Divertidas fotos de playa que no salieron como se había previsto



Los Bonnie y Clyde' de las criptomonedas: el matrimonio detenido por...



Ver últimas noticias >

Europa rebota gracias al repliegue de Rusia: el Ibex vuelve a los 8.700 puntos



¿Cómo han reaccionado los mercados en otros conflictos bélicos?

El nivel óptimo del Ibex para ser una buena oportunidad de compra



Autónomos: más gastos a deducir y rebaja de cuotas de los que más ganan



César Alierta deja la presidencia de Fundación Telefónica

Leer comentarios (0)



